



COLDWELL BANKER
RESEAU IMMOBILIER MONDIAL

5 Pièces

190 m²

Réf. 83566913

1 190 000 €

Les Issambres

Maison à vendre (83380)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

Emplacement. Vue. Calme. Situé dans un domaine sécurisé avec piscine et terrain de tennis, cette villa provençale de 5 pièces construite en 2002 vous séduira par son charme et sa vue imprenable sur la mer et les collines environnantes. Avec une surface habitable de 146 m² environ, cette propriété offre une belle luminosité grâce à son orientation plein sud. Le double séjour pourvu de baies vitrées ainsi que la cuisine ouverte sur le salon donnent tous les deux sur une grande terrasse demi-couverte. La maison dispose de trois chambres spacieuses, dont deux suites parentales, chacune avec un ...

LOCATION. VIEW. CALM. Located in a secure residential quarter with a swimming pool and a tennis court, this 5-room Provençal villa built in 2002 will seduce you with its charm and its breathtaking view on the sea and the surrounding hills. With a living area of approximately 146 m², this property offers plenty of light thanks to its south-facing orientation. The double living room with bay windows and the kitchen open to the living room open onto a large half-covered terrace. The house has three spacious bedrooms, including two master suites, each with private outdoor space. The perfectly ...

COLDWELL BANKER ESTEREL REALTY

44 avenue du Général Leclerc - 83700 ST-RAPHAËL

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.residences-immobilier.com

